



ニュージーランドのハカを踊ったメンバーと。後方中央が筆者

凝らしてパフォーマンスを行った。すると視界が広がり始めた。

まずパフォーマンスの直後にいろいろな人々が感想を言ってくれ、それにより皆との距離が一気に縮まった。またカレッジ外でも学生がパフォーマンスを行う機会が多くあり、そのメンバーにも選ばれるようになった。そして、パフォーマンスをつくり上げる他の友

人たちと、どうしたらよいかを議論できるようになり、徐々に自信を取り戻していった。

UWCで学んだこと

カレッジにはプロジェクトウィークという週があり、各自が目的に沿ったプロジェクトを企画、実行するというものである。私は一年目に、ポーランドにある盲学校を訪問するプロジェクトに参加した。視力に障害のある人たちと共存するために必要なことを学ぶ貴重な機会となった。ところが翌年はカレッジの予算が足りず、費用を捻出できないという理由でプロジェクトは中止ということになってしまった。しかし、その貴重な機会を後輩にも体験してほしいと考え、親友と二人でプロジェクト内容やその重要性をカレッジや関係機関に説明した。その結果、ノルウエー赤十字からプロジェクトの費用を出してもらえることになり、最終的にプロジェクトを継続することができた。学生の考えでも、きちんと大人社会に受け入れられたのである。この成功は非常に嬉しかった。

UWCというユニークな環境で、自分な

りのやり方によって生活や友人になじめたことや学外からもプロジェクト支援を得られた経験は、確実に自信につながっていった。信念を持って行動に移せば、何事も不可能なことはないと思うようになっていた。

社会人になっても

大学を卒業後、三菱商事に入社した。以来、金属の仕事に携わっている。今年の一月末よりシンガポールに駐在し、三菱商事RtMインターナショナルの立ち上げに携わっている。この会社は、三菱商事の金属資源トレーディングの本社機能を東京からシンガポールに移管するために二〇一三年四月より営業開始した。会社の立ち上げ時期ということもあり慌ただしい日々を送っているが、UWC時代に学んだことを忘れずに、目の前の一つ一つの業務に真摯に取り組んでいきたい。

最後になるが、このような機会を与えてくださったUWC日本協会ならびに会員企業に感謝申しあげたい。これからも信念を持って行動し、少しでも社会に役立てるように精進していきたい。

信念を持って行動する

三菱商事RtMインターナショナル

淵上幸太
ふちがみ こうた

一九九九年―二〇〇一年UWCレッド・クロス・ノルディック・カレッジ(ノルウェー)留学。筑波大学工学システム学類卒業後、二〇〇六年三菱商事入社。以来、金属の仕事に携わっている。二〇一三年一月より三菱商事RtMインターナショナル(シンガポール)に海外出向中。

レッド・クロス・ノルディック・カレッジ

に到着すると、ルームメイトになる上級生三人が私を迎えてくれた。それぞれスウェーデン、ニカラグア、スワジランド出身だと言う。スウェーデンはわかるが、ニカラグアとスワジランドはいったいどこに位置する国なのかわからない。早速、地図帳を広げてみた。

全校生徒二〇〇人、出身国は八三カ国にも及ぶ。位置が正確にわからない国があっても無理はない。フィヨルドを望み、夏は白夜、冬はオーロラと体験したことのない大自然のカレッジで、体験したことのない生活が幕を

開けた。

👉言いたいことが言えない

カレッジの学生は、自己主張をきちんとする人が多い。そのため、授業やディスカッションは日本の高校のそれらとは様子が全く違った。その時の議題に対して意見が出され、それに対して賛成なのか反対なのか、自分はどう考えるのか次々と発せられる。私はとうとうと、完全にその議論から取り残されていた。英語で思うように言いたいことが言えないのである。ただただ席に座って、皆の議論を聞



●ユナイテッド・ワールド・カレッジ(UWC)日本協会
UWCは、世界各国から選抜された高校生を受け入れ、教育を通じてグローバル人材を養成する国際的な民間教育機関(本部 ロンドン)。UWC日本協会は、UWC活動を日本で普及させるため、経団連の全面的支援のもとに設立され、UWCに派遣する高校生の選考や奨学金の支給等を行っている。奨学金は、UWCの趣旨に賛同する経団連主要会員企業等からの寄附金を原資としており、企業の社会貢献活動として、UWC日本協会へのご入会を検討いただきたくお願い申しあげる。

くだけで精一杯だった。日本の高校では生徒会長を務めており、それなりに意見を言う方だっただけに、一気に自信を失った。

👉自分らしい打開策

このまま英語が苦手という理由で、カレッジのなかで孤独になっていくのは嫌だった。UWCらしい生活を送るために、自分なりに何ができるかを考えた。幸いにしてギターが弾けたので、弾き語りでこの状況の打開を試みた。カレッジでは、アジアなど各地域を紹介するショーやクリスマスショーなどが数多くある。そこで、友人にコーラスやダンサーとして参加してもらいながら、次々に趣向を